

BOIS : Chêne de l'Est récompensée pour sa proximité avec le marché allemand

Raymond Bach, président de la société [CHENE DE L'EST](http://www.chenedelest.eu) / T : 03.87.98.03.42 basée à Hambach en Moselle, a reçu le Prix EY de l'Entrepreneuriat franco-allemand de l'année pour la région Grand Est. L'entreprise Chêne de l'Est est une entreprise familiale qui fabrique des parquets, planchers massifs et contrecollés prêts à poser. Elle entretient une forte proximité avec l'Allemagne, liée à la qualité de ses produits et à la volonté de conquête de ses dirigeants. www.chenedelest.eu